
第２７１回教育研究評議会議事録 

 

 

日 時   令和５年１月１７日（火）１５時００分～１７時１０分  

形 式   本部１号館 ５階第１会議室（対面会議（一部 Web） 

出席者   松尾，杉山，門松，藤巻，木村（彰），周藤，松下，矢野，園田，枝廣， 

寺崎，木村（宏），宮﨑，土川，岡田，森吉，山岡，廣明， 

阿波賀，益谷，成瀬，草野，小寺，星野，石黒，永田，森（健）， 

浅野，飯田，池田，川口，服部，森（郁），渡部の各評議員 

(オブザーバー) 

髙橋事務局長，水谷，佐久間，中東，束村の各副総長 

角間監事，川北審議役 

（事務職員） 

事務局関係職員及び部局関係職員 

 

 

審議事項 

 

１ 中期目標・中期計画の変更手続き等について 

総長から，中期目標・中期計画の変更手続き等について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，水谷副総長から，配付資料に基づき，中期目標・中期計画の変更手続き等について説

明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。 

 

２ 承継枠の再配分について 

総長から，承継枠の再配分について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，門松副総長から，配付資料に基づき，承継枠の再配分について説明があった後，審議

の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。 

 

３ 「令和 4年人事院勧告への対応について」に対する意見対応案について 

総長から，「令和 4年人事院勧告への対応について」に対する意見対応案について，審議願い

たい旨提案があった。 

次いで，髙橋事務局長から，配付資料に基づき，本件について令和４年１２月６日開催の教育

研究評議会で持ち帰り事項とした結果，意見の提出があり，部局からの意見及びその回答につい

て説明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。 

 

４ 「定年引上げ等について」に対する意見対応案について 

総長から，「定年引上げ等について」に対する意見対応案について，審議願いたい旨提案があ

った。 

次いで，髙橋事務局長から，配付資料に基づき，本件について令和４年１２月６日開催の教育

研究評議会で持ち帰り事項とした結果，意見の提出があり，部局からの意見及びその回答につい

て説明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。  

 

５ 2023年度男女共同参画推進重点項目について 

総長から，2023年度男女共同参画推進重点項目について，審議願いたい旨提案があった。 

次いで，束村副総長から，配付資料に基づき，2023年度男女共同参画推進重点項目について説

明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。 



 

６ 学位授与の取消しについて 

別様とする 

 

報告事項 

１ 2022年度卒業式及び 2023年度入学式について 

  藤巻副総長から，配付資料に基づき，2022 年度卒業式及び 2023 年度入学式について，報告が

あった。 

 

２ 令和 5年度予算案について 

  髙橋事務局長から，配付資料に基づき，令和 5年度予算案について，報告があった。 

 

３ 機構長・総長報告 

  機構長及び総長から，配付資料に基づき，１月１０日開催の教育研究評議会以後に開催された

各種会議の議事内容について，報告があった。 

 

 

                                                                        以  上 


